

# 1. Vorbereitungstreffen Schottland 2017

Geschrieben von: Herbert Michael Bierl

---



Am Samstag fand das 1. Treffen unser diesjährigen Schottlandfahrer statt. Im Mai 2017 geht es für zwei Wochen in die Augsburger Partnerstadt Inverness. Dieses Mal sind 18 Verwaltungsfachangestellte und zwei Sozialversicherungsfachangestellte mit von der Partie.

Um 9 Uhr ging es mit Grundsätzlichem zur Förderung los. 2014 startete das neue EU-Programm Erasmus+ für Bildung, Jugend und Sport und löste das bisherige Programm für lebenslanges Lernen ab. Erasmus+ verfügt über ein Budget von 14,8 Milliarden Euro, wobei 77,5 Prozent auf den Bereich Bildung und Ausbildung entfallen.

Danach stand Organisatorisches (Transport, Unterbringung, Versicherungen usw.) auf dem Plan.

# 1. Vorbereitungstreffen Schottland 2017

Geschrieben von: Herbert Michael Bierl

---



Das ist das Bild, das ich für die Präsentation verwenden möchte. Ich habe es von der Website heruntergeladen und hier eingefügt.

